

Ringen um Verbot der Baujagd

Ostschweiz am Sonntag, 5. Oktober 2014

Vernachlässigungen von Tierschutzanliegen

Dass die Thurgauer Regierung das versprochene Verbot der tierquälerischen Baujagd seit vier Jahren einfach nicht einlöst, zeigt die leidige Vernachlässigung von Tierschutzanliegen in der Politik. Dabei geht es nicht einfach um seelenlose Gegenstände, sondern um eine gnadenlose Jagd mit abgerichteten Hunden auf chancenlose, leidensfähige Tiere. Die Regierung muss endlich dieser sinnlosen Qual ein Ende setzen.

Renato Werndli

Jakob-Oesch-Strasse 1, 9453 Eichberg